
Grafikproblem nach update auf 1.5

Geschrieben von Illdisposed - 31.03.2016 18:11

http://www.schwarzbierbude.de/images/fbfiles/images/20160331180312_1.jpg Hallo,

nach dem update sehe ich im Rennen alles Schwarz-Weiss.
Menus, Add-On`s und der zuschaltbare RÄ¼ckspiegel sind in Farbe.
Hat jemand einen Tip fÄ¼r mich ?

=====

Aw: Grafikproblem nach update auf 1.5

Geschrieben von Martin - 31.03.2016 18:12

hast du den PP filter eventuell auf b&w stehen ?
mfg

=====

Aw: Grafikproblem nach update auf 1.5

Geschrieben von Illdisposed - 31.03.2016 18:16

Jup, das wars. Keine Ahnung warum sich das umgestellt hat.

DankeschÄ¼n !!

=====